



一般質問

- 庁舎の修繕状況はどうか
- 道路内電柱を移設できないか
- 旧県道地下通路建設経緯は

木原秀男議員

町長
駅東には現在、約40台利用可能な駐輪場がある。屋根のないところには約50台置かれ

質問
鳥見山公園内の野草自生地の表示看板について、もう少

質問
グリーンロードのごみ箱が封鎖されているが、何故か。

質問
駅東には開発予定であるが、自転車置場は満杯である。増設の予定はあるか。

総務課長
北側は生垣になつており、一部鉄製の門扉があるが、修繕する予定である。

質問
駅東には現在、約40台利用可能な駐輪場がある。屋根のないところには約50台置かれ

質問
駅東には開発予定であるが、自転車置場は満杯である。増設の予定はあるか。

質問
電柱は、道路施設外に設置する余地が無い場合、やむを得ず設置される。道路敷地外への移動については、地権者の理解と費用負担が必要となる。現時点での移動は難しいが、長期的視点から検討する。

質問
防犯上も門扉や塀で管理する方が良い。予算措置について検討する。

質問
当該箇所は個人の所有地となつているため、現在町では存路面に上からかぶせただけ整備できない。今後町道として整備可能か検討する。

質問
この道路は県から移管された。だが、門扉には赤さびがある。今後どうするのか。

質問
駅前地区の道路内には電柱が立つてある箇所がある。道路外には移動できないか。

質問
役場庁舎西口ゲートは現在、チエーンで開閉しているが、役場は町のシンボルであるから、風格のある門扉や塀にしてはどうか。

質問
須賀川市では別ルートの検

質問
駅西側と同規模の駐輪場を設置すべく検討する。

質問
園内の野草自生地には珍しい野草があるため看板を設置を含めて検討する。また、伐採木材については冬季伐採のものと合わせて処理する。

質問
現在、駅迎堂川沿いにオーナー制による桜が植栽されているが、町の木のシダレザクラは高木になることもあり、提案された計画は無い。

質問
スマートインターのアクセ道改良について、市街地からのアクセス道路の中で、境地区から行く水田地帯の道路が狭く、通行に支障があるため、利用者拡大のためにも道路改良の計画はあるか。

質問
駅西側と同規模の駐輪場を設置すべく検討する。

質問
既存の墓地の考え方と駅東開発、さらには今後の人口動向といつたものをみながら、どのような方法があ



一般質問

- 町の木のオーナー制度導入はどうか
- 二小入口道路改良を望む
- プールと集会所を利用して健康増進を

円谷 寛議員

総務課長
現在、駅迎堂川沿いにオーナー制による桜が植栽されているが、町の木のシダレザクラは高木になることもあり、提案された計画は無い。

質問
スマートインターのアクセ道改良について、市街地からのアクセス道路の中で、境地区から行く水田地帯の道路が狭く、通行に支障があるため、利用者拡大のためにも道路改良の計画はあるか。

質問
駅西側と同規模の駐輪場を設置すべく検討する。

質問
既存の墓地の考え方と駅東開発、さらには今後の人口動向といつたものをみながら、どのような方法があ

質問
町政50周年記念事業として、町の木のシダレザクラについてオーナー制度を取り入れて牧場通り、駅東等に植栽してはどうか。

質問
スマートインターのアクセ道改良について、市街地からのアクセス道路の中で、境地区から行く水田地帯の道路が狭く、通行に支障があるため、利用者拡大のためにも道路改良の計画はあるか。

質問
駅西側と同規模の駐輪場を設置すべく検討する。

質問
既存の墓地の考え方と駅東開発、さらには今後の人口動向といつたものをみながら、どのような方法があ

質問

討はしていないとの事であり、

は指摘のとおりである。改良

対策、青少年健全育成等の見

に向か、用地について地権者

に要望する。

地権者との用地交渉のあり方

について模索しているとの事

である。町としても須賀川市

として取り組みたい。